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第 1470 例会　11/21( 水 )
卓話
（司法書士業界の近況報告に
ついて）
担当：山口

会長挨拶

　戦後私達は高度経済成長の大きな流れの中で
沢山の富を手に入れて来ました。けれどもお金
では買えない人としての大切なお互いを思いや
る優しい心と、命の尊さといった様な精神世界
を忘れてしまったように思います。
２１世紀は心の時代と言われる中で、こんな手
紙に出会いました。ほんの少しの時間ですが、
優しい心を自分の中に見つけ出す事が出来るか
も知れませんので、今日はそれを読みたいと思
います。

手紙～（親愛なる子供達へ）

　年老いた私がある日、今までの自分と違って
いたとしてもどうかそのままの私を理解してほ
しい。私が服のうえに食べ物をこぼしても靴ひ
もを結び忘れても、あんなに色んな事を教えた
ように見守ってほしい。
あなたと話すとき同じ話を何度も何度も繰り返
しても、その結末をさえぎらずにうなずいて欲
しい。
あなたにせがまれて繰り返し読んだ絵本のあた
たかな結末はいつも同じでも、私の心を平和に
してくれた。
悲しい事ではないんだ、消え去ってゆくように
見える私の心へと励ましのまなざしを向けて欲
しい。
楽しいひと時に私が思わず下着を濡らしてしま
ったり、お風呂に入るのを嫌がるときには思い
出してほしい、あなたを追い回し何度も着替え

第 1469 例会　11/14( 水 )
クラブフォーラム（６）

担当：Ｒ財団委員会

第 1468 例会　11/7( 水 )
慶祝行事
クラブアッセンブリー
地区大会報告
担当：会長・幹事

出席報告

会員数：30名

出席数：23/30名

出席率：76.67%

欠席者：7名（出席免除 4名　90.00%）

会長挨拶　続き

させたり、様々な理由をつけて嫌がるあなたと
お風呂に入った懐かしい日のことを。
悲しい事ではないんだ、旅立ちの前の準備をし
ている私に祝福の祈りを捧げて欲しい。
いずれ歯も弱り飲み込む事さえ出来なくなった
ら、あなたがか弱い足で立ち上がろうと私に助
けを求めたように、よろめく私にどうかあなた
の手を握らせて欲しい。
私の姿を見て悲しんだり、自分が無力だと思わ
ないで欲しい。
あなたを抱きしめる力が無いのを知るのはつら
い事だけど、私を理解して支えてくれる心だけ
を持っていて欲しい。きっとそれだけで、それ
だけで私には勇気がわいてくるのです。
あなたの人生の始まりに私がしっかりと付き添
ったように、私の人生の終わりに少しだけ付き
添って欲しい。
あなたが生まれて来てくれた事で私が受けた多
くの喜びと、あなたに対する変わらぬ愛を持っ
て笑顔で答えたい。
私の子供たちへ。
愛する子供たちへ。
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ニコニコBOX（敬称略）

谷田育子：地区大会の発表よろしくおねがいし
　　　　　ます。  
竹村博之：５０回目の結婚記念日祝って頂きあ
　　　　　りがとうございます。 
森本時夫：１１月は、ロータリー財団の理解と
　　　　　協力をお願いします。 
長野鉄司：今日も元気に出席できました。
永瀬　章：ただ今、「長良川おんぱく」開催中
　　　　　です。様々なプログラムがあります。
　　　　　ぜひ、ご参加下さい。 
岡田　忍：今日も元気で！！　
辻　　博：地区大会への参加おつかれ様でした。

委員会報告事項（敬称略）

Ｒ財団委員会:森本委員長 
会員増強委員会：松野委員長

出席報告　続き

来訪者：陳ショウイク様
　　　（米山奨学生）

慶祝行事（敬称略）

会員誕生日のお祝い 
１１月２８日　小島　正三　様
ご婦人誕生日のお祝い
１１月５日　　前田　澄子　様
１１月３０日　小椋かつ代　様
結婚記念日のお祝い
１１月１２日　小島　正三　様
１１月２３日　安藤　武司　様
１１月２５日　竹村　博之　様

１０月２７日、２８日
国際ロータリー第２６３０地区
地区大会参加の御礼
１１月２８日バズ例会ご案内

     

幹事報告事項　

地区大会報告
◎Ｒ１会長代理　辰野　克彦　様
（２０１０－１１年度ＲＩ第２７５０地区ガバ
ナー、東京西ＲＣ所属）をお迎えして

◎田中作次Ｒ１会長の今年のテーマ
「奉仕を通じて平和を」・・・平和がロータリ
ーにとって究極の、そして現実可能な目標であ
る事を理解すること。

◎村橋　元　２６８０地区ガバナー
松尾芭蕉の俳諧用語　「不易流行」・・・
ロータリーの理念である「超我の奉仕」や４つ
のテストを大切に守る事であり、ロータリーの
変えてはいけない本質を忘れないで進化変化に
勇気を持って取り組んでいく事が大切である。

     

クラブアッセンブリー

第３３回若松学園祭
平成２４年１１月４日（日）
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クラブアッセンブリー　続き

◎パネルディスカッション
ロータリーには、ノータリアンとロータリーク
ラブ会員の２種類がある。

支持者（真のロータリーアン）
・・・目的をよく理解し、意欲的である。
危うい存在
・・・目的を理解していない。
傍観者
・・・意欲と関心がない無関係のような存在。
会員増強
・・・増強委員を増やす。⇒　女性が増える
かどうかがカギ　⇒　女性が入るとなごやか
な良い雰囲気になる。⇒　女性が入る事によ
り活力と想像力をもたらす。
地区組織について
・・・地区とガバナー事務所との連携が悪い。
まとめ
・・・不易を知らなければ、基本は、確立せ
ず、流行を知らなければ、新しくならない。

◎辰野　克彦Ｒ１階調代理講演
会員増強、維持について・・・
・日本は２０１１年度の８６，７００人は、
確保。２０１２年度は、約８８，０００人。
２０１４年度に９５，９００人を目標。
⇒　１０万人を目標。
・世界は、会員数１２０万人　⇒　２０１５
年に１５０万人を目指す。　
・米山友愛クラブ・・・
月１万円で年間１２万円の会費クラブ。　
・今存在するクラブと違うクラブを作ろう。
・女性会員を増やす事がカギ！
（日本は、４．５％のみ）
・増強のアイデアを全員で出し合う。
・入会者より退出者の方が多い。
⇒　何故か？
退出者７５００人／年　⇒　５５００人／年
にする。

・何故増やすのか？　⇒　世界平和を目指す！
この優れた団体は、他には無い！

谷田会長、原尾幹事、森本会員、永瀬会員、
安藤会員、前田会員、辻会員、川崎会員、
岡田副会長以上の皆様に発表していただきま
した。
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会報・広報 １１月担当　岡田　一二三

次回例会のご案内

第１４７０回　例会 １１月２１日（水）
卓話
（司法書士業界の近況報告について）

担当者：山口    

     

       

クラブアッセンブリー

◎パネルディスカッション
ロータリーには、ノータリアンとロータリーク
ラブ会員の２種類がある。

支持者（真のロータリーアン）
・・・目的をよく理解し、意欲的である。
危うい存在
・・・目的を理解していない。
傍観者
・・・意欲と関心がない無関係のような存在。
会員増強
・・・増強委員を増やす。⇒　女性が増える
かどうかがカギ　⇒　女性が入るとなごやか
な良い雰囲気になる。⇒　女性が入る事によ
り活力と想像力をもたらす。
地区組織について
・・・地区とガバナー事務所との連携が悪い。
まとめ
・・・不易を知らなければ、基本は、確立せ
ず、流行を知らなければ、新しくならない。

◎辰野　克彦Ｒ１階調代理講演
会員増強、維持について・・・
・日本は２０１１年度の８６，７００人は、
確保。２０１２年度は、約８８，０００人。
２０１４年度に９５，９００人を目標。
⇒　１０万人を目標。
・世界は、会員数１２０万人　⇒　２０１５
年に１５０万人を目指す。　
・米山友愛クラブ・・・
月１万円で年間１２万円の会費クラブ。　
・今存在するクラブと違うクラブを作ろう。
・女性会員を増やす事がカギ！
（日本は、４．５％のみ）
・増強のアイデアを全員で出し合う。
・入会者より退出者の方が多い。
⇒　何故か？
退出者７５００人／年　⇒　５５００人／年
にする。

・何故増やすのか？　⇒　世界平和を目指す！
この優れた団体は、他には無い！

谷田会長、原尾幹事、森本会員、永瀬会員、
安藤会員、前田会員、辻会員、川崎会員、
岡田副会長以上の皆様に発表していただきま
した。
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